



NEU

230 V



Behälter-Kippgerät, fußhydraulisch

Das einfache Gerät zum griffgerechten Kippen von Behältern am Arbeitsplatz.

Elektrohydraulischer Antrieb und Höhenverstellung, Bitte anfragen.
 (BKE – BKHE)

Sondergeräte s. Seite 28

Technische Daten:

Traglast	kg	500	1000	1500	2000
Lastschwerpunkt	mm	400	400	400	400
Räder hinten Ø	mm	82 × 60	82 × 80	82 × 80	82 × 80
Räder vorn Ø	mm	160 × 40	150 × 50	150 × 50	150 × 50
Kippwinkel	Grad	87	87	87	87
Höhe gekippt	mm	840	875	840	900
Gabeltragbreite	mm	540	540	560	560
Gabellänge	mm	800	800	800	800
Gewicht	kg	150	240	270	320
Bestell-Nr.		BK 0,5	BK 1,0	BK 1,5	BK 2,0



Behälterneiger BN, BN/SH, BN/SG Container Tilting Trucks

Modell BN für 500, 1000 und 1500 kg

Schwere Behälter und Gitterboxen, aus denen Material entnommen werden muß, können mit diesem Gerät elektrohydraulisch oder per Fußpumpe gekippt werden, um das Material leichter herausnehmen zu können. Das anstrengende Bücken, um Teile aus einem tiefen Behälter zu entnehmen, entfällt, da der Kippwinkel 0-90° beträgt. Das Gerät wird wie ein Gabelhubwagen gehandhabt, so daß die Behälter mit diesem Gerät auch transportiert werden können. Der Behälterneiger ist mit 12 V, 230 V, 400 V oder mit Fußpumpe lieferbar. Alle Geräte haben einen Kippwinkel bis max. 90°, sowie Rollen mit Ø200/80 mm. Abmessungen: Länge 1230 mm, Breite 740 mm, Gabellänge 820 mm, Gabelbreite 550 mm.

Model BN for 500, 1000 and 1500 kg

This appliance server to tilt heavy containers and skeleton containers from which material is to be taken: Thus the material is easily reached. No more strenuous bending when taking parts out of deep containers, as the tilting angle is 0-90°. The appliance is handled like a pallet truck, i.e. it is also possible to transport containers. The container tilter is deliverable with 12 V, 230 V, 400 V power pack or with foot-pump. All appliances have a tilting angel up to 90° and wheels with Ø 200/80 mm.

Dimensions: Length 1230 mm, Width 740 mm, Fork length 820 mm, Fork width 550 mm.

CE	Traglast Capacity kg	Antrieb Drive unit	Hubzeit, sec/ca. Liftingtime, sec/appr.	Hubanzahl, ca. Number of strokes, appr.	Gewicht, kg/ca. Weight, kg/appr.	
	BN 500	500	Fußpumpe	-	60	195
	BN 500 E/400 V	500	400 V	12	-	205
	BN 500 E/230 V	500	230 V	16	-	205
	BN 500 E/12 V	500	12 V	12	-	205
	BN 1000	1000	Fußpumpe	-	83	200
	BN 1000 E/400 V	1000	400 V	15	-	210
	BN 1000 E/230 V	1000	230 V	20	-	210
	BN 1000 E/12 V	1000	12 V	17	-	210
	BN 1500 E/400 V	1500	400 V	25	-	230

Modell BN/SH für 1000 und 2000 kg

Der Behälterneiger BN/SH ist die stationäre Variante des Modells BN und hat anstelle der Tragbalken Aufnahmewinkel für die Gitterbox. Der maximale Kippwinkel beträgt 90°, die Beschickung des Gerätes kann mit einem Gabelhubwagen erfolgen. Als Sicherheitsausrüstung sind Seitenverkleidungen vorhanden.

Model BN/SH for 1000 and 2000 kg

The Container Tilter BN/SH is the stationary version of the model BN and has angel retainer arm instead of forks to accept a wire container box. The maximum tilt angel is 90° and it can be loaded using a pallet truck. Side safety screens guarantee operator's safety.

CE	Traglast Capacity kg	Länge d. Aufnahme- winkel Lenght of retai- nerarms mm	Innenmaß d. Aufnah- mewinkel Width between retai- ner mm	Aufgabehöhe Min. Height of retainer arms mm	Steuerung/Antrieb Control/Drive unit	
	BN/SH 1000	1000	900	1250	90	230/400 V
	BN/SH 2000	2000	900	1250	90	230/400 V

Modell BN/SG für 1000 und 2000 kg

Die Plattform des Behälterneigers BN/SG hat einen maximalen Kippwinkel von 35° und wird mit dem Stapler beladen. Die Bedienperson steht unmittelbar an der Box und kann das Material stets in einer ergonomisch günstigen Position entnehmen. Für die Sicherheit sorgt eine Sicherheitskontaktleiste.

Model BN/SG für 1000 and 2000 kg

The platform of the Tilter has a maximum tilt angel of 35° and is loaded using a fork lift truck. The operator stands directly at the container and can remove material at an ergonomically good position. A food contact board guarantees operator's safety.

CE	Traglast Capacity kg	Aufgabehöhe Min Height mm	Tischplatte Platform mm	Steuerung/Antrieb Control/Drive unit	Max. Kippwinkel Max. Tilting Angel	
	BN/SG 1000	1000	250	1400x1000	230/400 V	35°
	BN/SG 2000	2000	300	1400x1000	230/400 V	35°

BN mit Fußpumpe



BN 400 V



BN verzinkt



BN / SH



BN / SG

